

市民の願いに背く暴挙



反対討論をする山
中議員 28日、大
阪市議会本会議

民営化後のバス事業は、負債はなくなりますが、営業所はおろか530両のバス車両まで地下鉄から賃借して、年15億円の賃料を支払わざるを得ないという事業体に成り下がります。一般会計から毎年約4億円の補助金を受け取るにもかかわらず、1年目の税引き後利益が8億6千万円と、公営と大差がないということではあります。

民営化後のバス事業で地下鉄から賃借して、年15億円の賃料を支払わざるを得ないと日本共産党的山中智子市議団幹事長が行った反対討論（要旨）を紹介します。

大阪市議会 山中議員の反対討論（要旨）

28日の大阪市議会本会議で、「大阪市交通事業の設置等に関する条例を廃止する条例案」に対し、日本共産党的山中智子市議団幹事長が行った反対討論（要旨）を紹介します。



民営化が強行された大阪市営地下鉄 28日

維新・自民・公明3
党の賛成で可決した大
阪市営地下鉄・バスの
廃止条例案など民営化

関連議案は、公共交通の理念と実績を真っ向から踏みにじるもののです。公営でこそ、

「安心・安全」「住みよい街づくり」に貢献できること、民営化に反対してきた市民の声をじゅうりんする暴挙です。

地下鉄は、多大な国費と市民の税金を投じて建設・整備をすすめ、6年前に累積赤字を解消し、年間370億円もの黒字を生み出

す。「優良企業」へと発展させてきた市民の共有財産です。公営のままなら、地下鉄が生み出す黒字は市バスの路線拡充や、安全対策の推進、市財政に還元されます。民営化には、1000億円の退職金など1600億円もの資金が必要で、民営化後の手持ち資金は70億円しか残らず、市民サービスの充実などは置き去りにされてしまい

ます。

結局民営化は、かけがえのない市民財産を財界・大企業に売り渡すもので、市民にどうして「百害あって一利なし」とい

ます。

（大阪府・生島貞治）

公営でこそその安全とサービス

大阪市議会 地下鉄民営化可決

菅村洋文市長は、民営化後も市が株式を100%保有するとしています。それでも「任期中は」ということで、ゆくゆくは株式売却を狙っています。

新日本婦人の会
大阪府本部会長
杉本和さん

市民の財産売却許せない

一による交通事故が相次いでいます。こんなときだからこそ、公共交通を発展させて

市民の足を守ることが求められているのに、大阪市がこれに逆行しているのはおかしい。

大阪は独居の女性も多いし、一人で暮らしている人たちの移動手段として公営交通は欠かせません。大阪が誇る財産を売り飛ばすようなこんな行政は絶対に許せません。



最近、高齢ドライバーによる交通事故が相次いでいます。こんなときだからこそ、公共交通を発展させて

市民の足を守ることが求められているのに、大阪市がこれに逆行しているのはおかしい。

大阪は独居の女性も多いし、一人で暮らしている人たちの移動手段として公営交通は欠かせません。大阪が誇る財産を売り飛ばすようなこんな行政は絶対に許せません。

（新日本婦人の会大阪府本部会長 杉本和さん）

以上指摘してまいります。またように、市営交通事業の廃止にはなんの道理もなく、到底容認できないと重ねて申し上げ、反対討論とい

ます。

この6分の1の予算

で、御堂筋線の可動式ホーム柵設置は車両改

造も含めて全駅で実現できます。仮に8号線

の延伸にかかる費用、たします。